suscripter

SORTEAMOS 50 INVITACIONES PARA EL CIRCO DE TERESA RABAL en PLASENCIA FUNCIÓN DEL 26 de MARZO



Si eres suscriptor participa en el sorteo a través de la web suscriptores.hoy.es

Si aún no tienes tu clave de acceso. solicítala en el 902 299 605



Las cofradías aceptan la oferta municipal y saldrán

La Unión está a la espera de reunirse con la alcaldesa el jueves para zanjar el asunto

:: A.S.O.

PLASENCIA. Las hermandades de la Unión de Cofradías saldrán a partir del Domingo de Ramos a la calle para hacer con normalidad los desfiles penitenciales como cada año. La decisión la confirmó ayer el presidente de la entidad, Luis Serrano. Con ello queda despejada toda duda sobre la celebración de los mismos. Vecinos y visitantes podrán contemplar una Semana Santa más las procesiones de pasos por las calles de la ciudad.

Serrano explicó que la resolución se ha tomado después de conocer la oferta del Gobierno local de abonar 24.000 euros de los 44.000 adeudados, correspondientes a las anualidades de 2007 y de 2009. El presidente de la Unión de Cofradías precisó que «estamos a la espera de ser recibidos por el Ayuntamiento» para zanjar definitivamente el asunto. Esta cantidad les permite hacer frente a los costes de la celebración de los desfiles. En su mayoría se destinan al pago del acompañamiento musical que hacen las bandas.

Serrano valoró positivamente la actitud de la alcaldesa, Elia María Banco, que ya anunció la pasada semana su disposición a reunirse con los directivos de las cofradías. De hecho, la cita va a tener lugar este jueves por la mañana en el despacho de la Alcaldía. Allí se escenificará el acuerdo que selle la polémica situación abierta la pasada semana por las hermandades de la Unión.

En ella esperan que la regidora local les comunique oficialmente la concesión de la ayuda pendiente, anunciada por el portavoz del gobierno local a final de la pasada semana. Con ella dan por cerrada la tensa situación creada después



Luis Serrano. :: Hoy

de que unos días antes los presidentes de las cofradías de la Unión reclamaran públicamente al Ayuntamiento el pago de las subvenciones municipales pendientes.

De no hacerse efectivas, dijeron que no podrían salir las procesiones de este año por carecer de fondos propios suficientes para afrontar los gastos. El anuncio de pago parcial de la subvención hecho por Barbancho y la disposición reiterada por Blanco a recibirles diluyeron la tensión hasta el punto de que la directiva de la Unión aplazó el últimátum dado para el jueves pasado. También la 'decisiva' la reunión de ese día en la que se iba a tomar una postura definitiva.

Advertencia

La Unión de Cofradías advirtió hace una semana que las procesiones de Semana Santa corrían peligro si el Ayuntamiento seguía sin abonarles los 44.000 euros que les adeuda: 20.000 de ellos correspondientes a la subvención del año 2007 y 24.000 a la de 2009. La alerta la dieron también después de ver frustrados varios intentos de ser recibidos por la alcaldesa para plantearle la situación y el abono de las subvenciones pendientes de cara a esta Semana Santa.

La presión de las hermandades de la Unión fue en aumento al anunciar en días sucesivos la organización de posibles protestas. «No sé si nos manifestaremos y saldremos a la calle y, si por el contrario, decidiremos hacer los desfiles sólo para nosotros y dentro del templo de Santo Domingo», llegó a advertir Luis Serrano, presidente de la Unión de Cofradías.

La situación fue aprovechada por la oposición y el PP llegó a acusar a la alcaldesa de «desinterés por las tradiciones de la ciudad, por la cultura y por afianzar una fiesta que atrae a cientos de turistas cada año».

El Gobierno local aspira desde la pasada legislatura a que la Junta de Extremadura declare fiesta de interés regional a la Semana Santa de Plasencia. Esta declaración no solo supone el reconocimiento turístico oficial de los desfiles procesionales de la ciudad sino también una mayor promoción.

Para elaborar el informe que avaló la petición formulada ante el ejecutivo extremeño la Concejalía de Turismo trabajó en estrecha colaboración con la Unión de Cofradías de Plasencia. El ejecutivo extremeño, sin embargo, desestimó la petición de la ciudad, que el Consistorio tiene ahora recurrida. De no estimarse la alegación, el Ayuntamiento deberá volver a presentar la demanda de nuevo.

Entre los argumentos señalados figuran no solo la importancia de un legado histórico cultural de siglos, sino la categoría artística de los pasos o los millares de personas que cada año ven los desfiles.

Manuela Cordero gana el XI Concurso de cante 'Mayorga'

La almonteña Manuela Cordero ganó el XI Concurso de Cante ''Mayorga-Ciudad de Plasencia', organizado por la Peña Flamenca Virgen del Puerto, dotado con 3.000 euros. El jurado otorgó el segundo premio al cordobés Juan Antonio Camino, que se embolsa 1.500 euros; y el tercero, a Ana María Ramírez, 'La Yiya', que obtiene 750 euros. Asimismo otorgó tres accésits de 500 euros a Antonio de María, de Navalvillar de Pela; al cordobés El Jaro; y a la jiennese, María Ángeles Martínez. La final llenó el teatro Alkázar. La cerraron la bailaora Ana Morales y el cantaor extreme-

ño Antonio María Gómez.

